

Fecha: 10-01-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Seremi de Gobierno valoró buenas cifras económicas del país

Pág. : 9
Cm2: 174,0
VPE: \$ 173.314

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Seremi de Gobierno valoró buenas cifras económicas del país



La seremi de Gobierno, Valentina Pradenas, destacó la nueva baja de la inflación y cifras históricas en exportaciones durante 2025, “indicadores que consolidan una economía más estable y con efectos concretos en el bienestar de las familias”, comentó.

De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), el Índice de Precios al Consumidor (IPC) de diciembre registró una variación de -0,2%, llevando la inflación anual a 3,5%, el nivel más bajo desde el año 2020.

“Cerrar el año con una inflación de 3,5% es una muy buena noticia para el país y también para Ñuble, porque significa menor presión sobre el bolsillo de las familias, especialmente en áreas sensibles como alimentos y vestuario”, detalló la vocera de Gobierno en la región, quien agregó que “una economía que se ordena permite que políticas como el aumento del sueldo mínimo, que hoy llega a los \$539 mil, y el alza de las pensiones tengan un efecto real en la calidad de vida de las personas”.

En paralelo, la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales informó que Chile alcanzó un récord histórico de exportaciones en 2025, totalizando US\$107.004 millones, la cifra más alta jamás registrada. Este crecimiento fue impulsado, en gran parte, por el dinamismo de las exportaciones no tradicionales, que aumentaron 7,1%, destacando productos agroalimentarios y con valor agregado.

“El crecimiento exportador tiene un sello muy claro: las PyME. A nivel país, más del 46% de las empresas exportadoras son micro, pequeñas y medianas, y muchas de ellas están en regiones como Ñuble, generando empleo formal y dinamizando las economías locales”, enfatizó Pradenas.